

EN GUERRERO, MÁS DE

50%
de la población

no tiene acceso a Internet, cuando la media estatal es de 33%, según un estudio de GCE.

Guerrero tiene el menor acceso a la red de Internet

María Alejandra Rodríguez

EL ECONOMISTA

GUERRERO ES el único estado del país donde más de 50% de su población no tiene acceso a Internet, según un estudio del Gabinete de Comunicación Estratégica (GCE).

De acuerdo con la encuesta ¿Qué tan conectado está México?, 51 de cada 100 personas no tienen acceso a la red, cuando la media estatal en esta situación es de 33 por ciento.

Esta entidad está considerada como una de las más marginadas de México. De acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, 65% de su población vive en pobreza, mientras que 24.5% está en pobreza extrema.

A Guerrero le siguieron Zacatecas, donde 52.8% de su población sí tiene acceso a la web; Oaxaca, con 55.1%; Hidalgo, con 56.5%, y Michoacán, con 56.8 por ciento.

LOS MÁS CONECTADOS

En contraste, Baja California Sur es la entidad con mayor acceso a Internet. En promedio, 84 de ca-

da 100 personas cuentan con este servicio. Junto con esta entidad, Nuevo León y Baja California lideran este índice, en los tres casos por arriba de 80 por ciento.

A nivel general, el estudio encontró que la conectividad se encuentra concentrada en la zona Pacífico (Nayarit, Baja California, Baja California Sur, Sinaloa y Sonora), con 82 por ciento.

En conferencia de prensa, el director general de GCE, Federico Berrueto, expresó que es la primera vez que se presenta una encuesta de este tipo, abarcando las 32 entidades federativas, los 60 municipios más representativos del país, así como las 16 delegaciones del Distrito Federal, acumulando un universo de 49,600 entrevistas, realizadas entre el 10 de junio y el 7 de julio.

¿QUÉ BUSCAN?

Referente a lo que más consultan los internautas, se detectó que en el centro, sur y zona metropolitana del país se concentran las búsquedas de información académica; en tanto, en el noreste, occidente y Pacífico norte, la prevalencia del

uso del Internet se fue hacia las redes sociales.

El ejecutivo detalló que los estados de mayor tiempo de conexión, con promedio de dos horas, fueron

San Luis Potosí (42.4% de la población), Chiapas (40.1%) y Zacatecas (38.3%), tiempo que destinaron principalmente para la consulta de redes sociales, excepto Chiapas, donde 19.9% de sus internautas consulta temas educativos.

Mientras, Yucatán (27.8%), Quintana Roo (28.1%) y Sinaloa (28.8%) fueron las entidades con menor tiempo de conexión.

El uso de las computadoras para navegar por Internet no ha quedado tan obsoleto como se pensaba; los estados que más continúan utilizando esta herramienta son Oaxaca (41.5%), Michoacán (39.4%) y Aguascalientes (38.9 por ciento).

Por su parte, Veracruz (44.7%), San Luis Potosí (42.7%) y Nuevo León (39.8%) son las entidades que destacaron por preferir el uso de los teléfonos inteligentes para navegar en la web.

maria.rodriguez@eleconomista.mx



Fecha 01.10.2015	Sección Urbes y Estados	Página pp-28
----------------------------	-----------------------------------	------------------------

NAVEGACIÓN

Baja California Sur, Nuevo León y Baja California son los estados que más pueden acceder a los beneficios de la web.

LAS MEJORES

LAS PEORES

ENTIDADES	CONEXIÓN*	ENTIDADES	CONEXIÓN*
Baja California Sur	84.0	Michoacán	56.8
Nuevo León	81.5	Hidalgo	56.5
Baja California	80.4	Oaxaca	55.1
Quintana Roo	75.8	Zacatecas	52.8
Campeche	72.9	Guerrero	49.1

* Personas con conexión a internet.

FUENTE: GABINETE DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA